



Die Pomperlbuam besichtigten in Abensberg die Brauerei „Zum Kuchlbauer“ und natürlich auch den Hundertwasser-Turm. – Foto: red

Für die Pomperlbuam ging's in Abensberg hoch hinaus

Bayern-Fans besichtigen Hundertwasser-Turm

Bad Griesbach. Eine Brauerei, die im Jahre 1300 gegründet wurde, 4500 verschiedene Weißbiergläser und ein Architektur-Highlight von Friedensreich Hundertwasser – beim Pomperlbuam-Ausflug nach Abensberg gab es wieder einmal viel zu erleben. Die FC-Bayern-Fans besichtigten die Brauerei Kuchlbauer und ließen sich Weißbier und Schweinsbraten im gemütlichen Biergarten schmecken.

Eineinhalb Stunden lang machten sich die Pomperlbuam ein Bild davon, wie das berühmte Kuchl-

bauer Weißbier in Abensberg gebraut wird. Nach der Brauereibesichtigung ging es dann hoch hinauf – auf den berühmten Hundertwasser-Turm. „Von da oben hatte man einen herrlichen Blick, vor allem auf den gemütlichen Biergarten, in dem wir uns anschließend gestärkt haben“, berichtet Pomperlbuam-Chef Manfred Wagner.

Beeindruckend war nach seinen Worten auch die große Sammlung an Weißbiergläsern. 4500 verschiedene Stücke sind dort ausgestellt. – red